



En migración, avanzamos en soluciones: Salazar

Embajador de EU se despide de diputados; seguridad necesita colaboración, asegura

ENRIQUE GÓMEZ

—nacion@eluniversal.com.mx

Ricardo Monreal, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, se reunió con el embajador de Estados Unidos en México, Ken Salazar, para hablar del T-MEC, de seguridad y migración.

El representante estadounidense

visitó San Lázaro previamente a su relevo, el próximo 7 de enero, por Ronald Johnson, nominado por Donald Trump.

Dijo que trabajó con Monreal cuando fue senador, y el tiempo que lleva como diputado, sobre temas nacionales y de Zacatecas, entidad a la que representa el morenista.

Salazar calificó como un reto el fenómeno de la migración; sin embargo, dijo que ha habido avances en el tema.

“En el reto de la migración, hemos avanzado con soluciones que requieren la cooperación de México, Estados Unidos y otros países en el hemisferio oeste”, dijo.

El diplomático señaló que en cuanto a la seguridad en México “sabemos que se tiene que hacer muchísimo más trabajo ahí”.

De hecho, la seguridad es un tema prioritario en la agenda del embajador saliente, y el 18 de agosto de 2024 aseguró que la inseguridad en México debe confrontarse en conjunto: gobierno, sector empresarial, sociedad civil y las iglesias.

“Esto de la seguridad es más fundamental que otros temas de inquietud que son difíciles, incluso el T-MEC. Si no tenemos resultados de la seguridad, todo sigue temblando”, mencionó Salazar.

Añadió que la inseguridad tam-

bién afecta a las inversiones extranjeras, y que es necesario atender el problema para evitar que los empresarios de otros países, como el suyo, dejen de invertir en México.

“Con la inseguridad se enfría la inversión, es algo contrario a lo que debería de pasar. Debería haber más inversión, pero la inseguridad es un factor grande para los empresarios”, advirtió el embajador.

Un mes después, el 20 de septiembre, reafirmó que en México “hay un problema de inseguridad y violencia” que necesita, que debe atender el gobierno federal, y con una colaboración “profunda con Estados Unidos”. ●



Ken Salazar, embajador de EU, destacó el trabajo que ha realizado junto a Ricardo Monreal en el Congreso.

ESPECIAL